

Pressemitteilung / 14. Juli 2023

## **Neue SAZ-Gruppe in den Niederlanden gegründet**

Die Spiele-Autoren-Zunft (SAZ) freut sich, nun mit *SAZ Nederland* der Gründung ihrer zweite Auslandsgruppe nach der *SAZ-Italia* (2017) bekanntgeben zu können.

Dies war die logische Konsequenz, nachdem sich die Mitgliederzahl in den Niederlanden in den letzten Jahren erfreulich positiv entwickelt hatte. Die *SAZ Nederland* kann auf die schon bewährten Strukturen der *Spellenmaakgilde* aufbauen, die bereits 2015 von Arjan van Houwelingen gegründet wurde. Er ist jetzt auch Sprecher der *SAZ Nederland*. Die *Spellenmaakgilde* war in den letzten Jahren mit der Veranstaltung von Spieletests, Wochenendtreffen, Pitching Conventions, Game Jams und Design Award aktiv.

Mit der Gründung der *SAZ Nederland* sollen diese Aktivitäten nun auf eine neue Stufe gehoben sowie die internationale Präsenz der SAZ als Interessenverband der Spieleautor\*innen gestärkt werden.